

安達太良山五葉松平登山道は、ロープウェイ運行停止の場合、歩いて薬師岳山頂を目指せる登山道で、利用者も結構多い。薬師尾根の下部で、溶岩台地の末端崖。崩れやすい溶岩が積み

重なり、登りにくい場所が多い。今回は特に険しい「石の滝」に「梯子」を設置した。梯子は張り出した溶岩にボルト二カ所で止め、下部は杭で地山に固定した。ここを利用する度に点検行う



設置完了した梯子



参加者集合



下のボルト止め



上のボルト止め

十月七日に湯川渓谷登山道で整備作業を実施した。七月二十六日の篠山下登山道整備が天候不良で延期になつたが、それを別日に実施した形。まずは、昨年まで流出して、利用できなくなつっていた、僧悟台コートの橋の本格架橋を行つた。先月二十七日に仮橋設置していたが、流出していた本來の橋材を引き上げて戻

し、本格的な架橋とした。次は、登山道の刈払い。渓谷登山道の下部は、遅くまでが沢状になつており、降雨時や降雨直後は雨水が流れ、通過できない状態だ。そういう場合、沢両側に道を取る人達がおり、自然に沢を避けた脇道が出来ていた。その後会員の□□さんが刈払い行って、□□さんを利用しやすくしてくれて、



流出した橋材展して架橋作業

た。今回、その隘道の積極利用を図って更なる刈払い作業を行った。結果、塩沢登山口から、金剛清水まで、沢と化した道に降りずに通過できることになった。

また、金剛清水徒渉地点では、登山道への溢水防止作業も実施した。段取りなとがうまくいき、午前中で作業を終えることができた。会員外一名を含め九名が参加した。



金剛清水橋での溢水防止工事



登山道両側を刈払い

